

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Sommet extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement de la SADC se réunira à nouveau le 04 novembre 2023 à Luanda, en Angola.

31 octobre 2023, Gaborone, Botswana : Tenue par vidéoconférence, la réunion extraordinaire du Sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC), qui a débuté aujourd'hui le 31 octobre 2023, se réunira à nouveau en mode présentiel (face à face) à Luanda (Angola) le 04 novembre 2023.

Le Sommet s'appliquera à conclure les travaux sur les questions relatives à la consolidation de la paix, de la sécurité et de la gouvernance dans la Région de la SADC. Le Sommet de la SADC est chargé de déterminer les orientations politiques générales et de contrôler le fonctionnement de la Communauté.

Pour toute demande de renseignements, veuillez contacter :

Madame Barbara Lopi, responsable de la communication et des relations publiques, à l'adresse blopi@sadc.int ou à l'adresse électronique prinfo@sadc.int

......

SADC en bref

La SADC est une organisation de 16 États membres, créée en 1980 sous le nom de Conférence de coordination du développement de l'Afrique australe (SADC) et transformée en août 1992 en Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC). La Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC) a pour mission de promouvoir la croissance économique et le développement socio-économique durables et équitables par le biais de systèmes efficients et productifs, du renforcement de la coopération et de l'intégration, de la bonne gouvernance et de la paix et de la sécurité durables, afin que la Région devienne un acteur concurrentiel et efficace dans le concert des relations internationales et de l'économie mondiale. Ses États membres sont l'Afrique du Sud, l'Angola, le Botswana, l'Union des Comores, la République démocratique du Congo (RDC), l'Eswatini, le Lesotho, Madagascar, le Malawi, Maurice, le Mozambique, la Namibie, les Seychelles, la République-Unie de Tanzanie, la Zambie et le Zimbabwe.

Publié par le Secrétariat de la SADC le 31 octobre 2023 Gaborone, Botswana.